

紀伊半島大水害で被災した熊野地区道路が復旧

こもりそまだに

紀伊半島大水害から10年
-あの日の災害を忘れない-

「市道木守袖谷線」 開通式典を開催

～紀伊山系砂防事務所～

平成23年9月の紀伊半島大水害で深層崩壊が発生した熊野地区では、斜面の崩壊により「市道木守袖谷線」が寸断され、長い間通行できない状況でした。

これまで、崩壊斜面等の対策工事を実施するとともに、地域の生命線である市道の復旧も進めてきた結果、今回開通する運びとなりました。

<開催日>

令和3年7月21日（水） 11:30～12:00

<場所>

和歌山県田辺市熊野地先

<共催>

紀伊山系砂防事務所、田辺市



田辺市 真砂市長より式辞



長きに渡りご尽力を賜り感謝を申し上げます。

熊野区 岡田区長より挨拶



10年の節目に開通し、大変喜んでいます。

木守区 石谷区長代理より挨拶



感慨無量で、地域住民は安堵しています。

和歌山県 大橋副課長より祝辞



国への敬意と安全な暮らしを祈念します。

衆議院議員 二階幹事長より祝電

市道木守袖谷線開通式典のご開催誠にありがとうございます。平成23年9月の紀伊半島大水害の深層崩壊により、多大な被害を受けた熊野地区で、長年にわたり寸断されていた市道が復旧しました。開通の皆様のご尽力に感謝申し上げますと共に、地域の発展のご発展をお祈り申し上げます。

参議院議員 世耕議員より祝電

熊野地区崩壊斜面対策に併せて、市道木守袖谷線開通式典に際しまして、喜び申し上げます。被災した方々に対し、復旧工事に際しまして、ご尽力を賜りました関係者各位に、この災害を乗り越える事、地域興しに繋がりますことを、心よりお慶び申し上げます。ご開通を心よりお慶び申し上げます。世耕 雅之

参議院議員 鶴保議員より祝電

熊野地区崩壊斜面対策に伴う市道木守袖谷線開通式典に併せて、喜び申し上げます。被災した方々に対し、復旧工事に際しまして、ご尽力を賜りました関係者各位に、この災害を乗り越える事、地域興しに繋がりますことを、心よりお慶び申し上げます。ご開通を心よりお慶び申し上げます。鶴保 尚

山本事務所長より 工事経過報告



テープカットの様子



通り初めの様子



「市道木守袖谷線」開通による整備効果

◎ 時間短縮

木守地区から国道371号線を迂回し、最寄りの医療機関（大塔三川診療所）へアクセスしていましたが、市道木守袖谷線の開通により、アクセスが向上します。（約15分短縮）

◎ 安全性向上

国道371号線は、線形不良箇所が多く存在し、対向車とのすれ違いが困難な狭い幅員の道路でしたが、市道木守袖谷線の開通により、安全性が向上します。



【問い合わせ先】 国土交通省 近畿地方整備局 紀伊山系砂防事務所 調査課
〒637-0002 奈良県五條市三在町1681 TEL 0747-25-3111 (代)

